



Pèlerinage montfortain au Sanctuaire de Notre-Dame de Santé
« Si dans ton ciel splendide, souriant et limpide, l'image de la Croix du Sud resplendit. »
(Hymne national brésilien)

DOM SILVERIO-MG, Brésil - Salutations à tous les frères et amis de la famille montfortaine. C'est avec grand plaisir que je partage avec vous notre expérience de pèlerinage qui a eu lieu le 7 septembre, jour des fêtes nationales du Brésil.

Nous partons de Joao Monlevade comme pèlerins pour passer une journée de prière, de méditation, d'approfondissement de la spiritualité montfortaine au sanctuaire de Notre-Dame de la Santé, situé à environ 70 km de notre ville. Avec l'aide décisive du Père Jesu Doss, responsable du Centre de Diffusion de la Spiritualité Montfortaine, notre paroisse de saint Louis de Montfort a vécu une expérience marquante de renouveau baptismal à travers la dévotion à Marie comme le propose notre saint Fondateur.

Ont participé près de 200 personnes du groupe des consacrés, de la retraite mariale du premier samedi et du mouvement "*Mães que Oram pelos Filhos*" ("*Mères qui prient pour leurs enfants*") de la paroisse voisine dédiée à l'Immaculée Conception.

Ce fut une journée très intense, avec une belle occasion de partager, de connaître la réalité d'un autre diocèse en plus de nous rapprocher des personnes propres au lieu qui étaient également invitées à participer. Le curé Père Tiago du sanctuaire qui nous a accueillis avec tant de générosité a ouvert les portes pour vivre cette journée de pèlerinage et de diffusion de la même spiritualité de Montfort.

Avec la méditation sur le même sens de partir en pèlerinage, renouveler notre conscience de nous avoir vraiment comme notre Mère, reconnaître le chemin spirituel proposé par saint Louis de Montfort dans la consécration comme un itinéraire spirituel pour "Aller vers des eaux plus profondes" a pu en outre réfléchir, méditer le Rosaire d'une manière très contemplative

conduite par Vitor, junior monfortain, et passer du temps à être en adoration devant le Très Saint Sacrement. Grâce à Dieu, la rencontre a été très profitable en nous laissant le désir de participer à de nouveaux pèlerinages de Montfort. Un grand merci à tous ceux qui ont participé, à tous ceux impliqués dans la coordination et la logistique, l'alimentation et le transport, et au père Tiago, curé du sanctuaire qui nous a accueillis.

P. Guilherme, SMM